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GBS 
Bitte denken Sie daher daran, Ihr Kind 
umgehend bei der GBS anzumelden, 
wenn Sie eine Teilnahme Ihres Kindes für 
das kommende Schuljahr 2018/2019 
geplant hatten! 
Frau Schulz (GBS-Leitung) war zu Gast 
in der Elternratssitzung am 10.04.2018 
Rückblick über die Aktivitäten der GBS in 
den vergangenen Monaten: 

• Oktober/November: Fortbildung 
Partizipation für alle Mitarbeiter an allen 
DRK-Standorten. Jetzt auch 
entsprechende Einbindung der Kinder. 

• November: Deeskalationsschulung mit 
dem Lehrerkollegium. Geplant ist auch 
eine Fortbildung für die Kinder. Die Inhalte 
sollen dann ab Februar 19 in die Kurse 
integriert werden. 

• Dezember: Weihnachtliche Aktivitäten 
(Basteln, Backen usw.). 

• Januar/Februar: Auch in der GBS viele 
Krankheitsfälle und Personalengpässe. 
Angebot neuer Kurse wie z.B. 
Schülerreporter und Yoga. 

• Frühjahr: Erstes Partizipationsprojekt wird 
mit den Kindern umgesetzt. Es geht um 
die Gestaltung und Organisation von fünf 
Ferientagen in den Sommerferien. 

Vom Gymnasium Ohlstedt gibt es eine 
Anfrage an das DRK zum Aufbau einer 
Nachmittagsbetreuung als GTS-Standort. 

Beim Mittagessen gibt es aktuell wieder 
Probleme mit den Anmeldungen, so dass 
Frau Schulz erneut die Anmeldungen 
kontrollieren wird und ggf. fehlende 
Anmeldungen einfordern wird. 

Also bitte daran denken, Ihr Kind für die 
gewünschten Mahlzeiten anzumelden! 

In Zusammenarbeit mit dem DUWO gibt es 
aktuell 4 Kurse. 

Das Musikangebot besteht derzeit aus 2 
Kursen "Musikwerkstatt" von Frau Senst 
und dem Kinderchor (Kursanbieter ist die 
Kirche) sowie den zusätzlichen Angeboten 
der Bezirksmusikschule. 

Zum neuen Schuljahr übernehmen die 
Gruppenerzieher der 4. Klassen dann die 1. 
Klassen. Um ein Kennenlernen bereits vor 
dem 1. Schultag zu ermöglichen, werden die 
Erzieher bereits 6 Wochen vor den Ferien 
schon 1x wöchentlich zeitweise in die 
Vorschule gehen. 

Die Gruppenerzieherin der VSK-Gruppe 
übernimmt noch einmal die kommende 
VSK-Gruppe. 

Die beiden Auszubildenden schließen ihre 
Ausbildung bald ab und werden vom DRK 
übernommen. 

Zur Erreichbarkeit der GBS teilte Frau 
Schulz mit, dass der Regelbetrieb der GBS 
bis 16 Uhr stattfindet und die Besetzung des 
Festnetzanschlusses zeitlich begrenzt ist. 
Ab 14.30 Uhr ist eine Erreichbarkeit per 
Handy gegeben und Vertretungsnotfälle sind 
grundsätzlich geregelt. 

Aus dem Schulalltag 
Schulleitung 
Frau Behrendt führt aktuell Gespräche mit 
der Schulleitung des Gymnasium Ohlstedt 
zu möglichen Kooperationen. Angedacht ist 
eine kollegiale Hospitation vor allem in den 
Hauptfächern, um den Übergang von der 
Grundschule an eine weiterführende Schule 
zu erleichtern. 

Zum Thema Raumkonzept gibt es im Mai für 
die beteiligten Lehrer und den Ganztags-
ausschuss einen Beratungstermin bei der 
Schulleiterin der Schule Eulenkrugstraße, 
welche als Multiplikatorin für das Thema 
Raumkonzept zur Verfügung steht. 
Ablehnungen VSK 
Frau Behrendt erläuterte in der Sitzung das 
Verfahren der Schülerzuteilung: Nach Ablauf 
der Anmeldefrist erhält die Schulbehörde die 
eingegangenen Anmeldungen. Die Behörde 
entscheidet dann nach den Kriterien: 
Geschwisterkind an der Schule, Schulweg 
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und ggf. Härtefall. Eine ergangene 
Ablehnung muss dann von der Schule 
verschickt werden. 

Sie machte deutlich, dass es nicht im Sinne 
der Schule ist, dass Vorschüler der SAW für 
die 1. Klasse abgewiesen werden und die 
Schulleitung hat mit allen abgewiesenen 
Familien das Gespräch gesucht und 
entsprechend informiert.  

Für eine dritte 1. Klasse lagen nicht genug 
Anmeldungen vor und es wird nur eine VSK 
geben; hier können alle Anmeldungen 
berücksichtigt werden. 

Der Vorsitzende des Elternrates hat sich von 
Seiten des Elternrates an die Schulaufsicht 
gewandt und noch einmal die Situation 
beschrieben und deutlich gemacht, wie 
wichtig für die SAW eigentlich zusätzliche 
Schüler sind, auch um den Standort 
längerfristig zu sichern. 
Digitalisierung an der SaW 
Zum Thema Digitalisierung fand am 
17.04.2018 ein erstes Status- und 
Planungstreffen mit der Schulleitung statt.
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